

NRW / Städte / Nettetal

Gesamtschule in Nettetal

Wir gratulieren zum Abitur!

27. Juni 2022 um 16:49 Uhr | Lesedauer: 2 Minuten



Die Abiturienten der Gesamtschule Nettetal im Sommer 2022. Foto: Marina Kosina

Nettetal. 58 junge Frauen und Männer haben an der Gesamtschule Nettetal ihr Abitur bestanden. Schulleiter Leo Gielkens ist stolz, dass kein Schüler in diesem Jahr die Schule ohne Abschluss verlassen hat.

58 junge Frauen und Männer haben an der Gesamtschule Nettetal ihr Abitur gemacht. Sie erhielten von Schulleiter Leo Gielkens und ihren Lehrern Merlin Praetor und Thomas Schulz ihre Reifezeugnisse ausgehändigt:

1 von 3

Melanie Berens, Justin Broens, Luca Elena Ceresa, Milan Demant, Tessa Dors, Kristin Dubrau, Elisabeth Engler, Timon Ensen, Dominci Eshuis, Antonia Eßer, Kevin Frank, Julian Genkes, Fynn Johannes Gerten, Azra Gürcan, Lilian Hally, Ole Heinen, Luca Hönscheid, Niklas Hottenrott, Lara Hupperten, Vaisnavi Iskanthamavali, Igor Janda, Anna Jansen, Nico Jansen, Tim Jansen, Poomima Jeyakaran, Helin-Ebru Karakas, Azim Karaman, Manuel Klaps, Mareike Koezen, Emma Lenzen, Malin Ließem, Paula Lintjens, Luzie Maesmanns, Leonite Malaj, Lina Meiners-Timmermanns, Julian Schatten, Sina Mürmanns, Nick Lennart Nemitz, Tessa Nyskens, Esma Onbasi, Melina Petridis, Lucia Prochnow, Christina Rauf, Merlin Schnier, Lena Schrörs, Ian Schulten, Melina Stefurak, Karen Stelzer, Ilknur Tran, Celina van Münster, Tim von Hecken, Jessica Voss, Norman Wefers, Gabriella Wegner, Corinne Fabrice Wenk, Maike Werres, Robin Weyers und Kevin Willmen.

Das könnte Sie auch interessieren

2 von 3 19.09.2022, 12:15

LIVE ABSTIMMUNG • 25.522 MAL ABGESTIMMT

Frage der Woche: Glauben Sie, dass die Ampelkoalition platzen wird?



Im 10. Jahrgang erreichten 104 Schüler einen qualifizierenden Abschluss. Davon erlangten 55 die Fachoberschulreife mit Qualifizierungsvermerk für die Oberstufe, sodass die neue EF insgesamt 72 Schüler besuchen werden. 24 Schüler erreichten die Fachoberschulreife und 23 Schüler den Hauptschulabschluss. Kein Schüler verlässt die Schule ohne Schulabschluss. 22 Schüler beginnen eine Ausbildung. Zum neuen Schuljahr nimmt die Gesamtschule insgesamt 108 neue Schüler auf. 40 Schüler mussten abgelehnt werden.

(hb)

3 von 3